

## Paredes deja ánimo de triunfalismo

Escrito por Angélica Beltrán  
Miércoles 02 de Marzo de 2011 22:46

---

Palacio Legislativo de San Lázaro a 2 de marzo de 2011.- En un balance sobre el desempeño de Beatriz Paredes al frente de la dirigencia nacional del PRI, diputados federales de Sonora coincidieron en que la tlaxcalteca realizó un exitoso trabajo y entre sus logros está la unificación de las fuerzas al interior del partido.

De acuerdo al diputado Ernesto de Lucas Hopkins, Paredes Rangel, quien termina su gestión este 4 de marzo, deja un PRI ganador y con rumbo, un buen posicionamiento político y un ánimo de triunfalismo en la militancia.

El ex dirigente estatal del tricolor en Sonora mencionó que de Humberto Moreira, quien tomará el mando priista, espera una postura agresiva, que enfrente las burlas del PAN-Gobierno, que mantenga una postura clara de candidatos que ganen en las urnas y mantenga la coordinación con alcaldes, legisladores y gobernadores.

Moreira, deberá seguir cercano a la gente: Miguel Pompa

En la antesala del evento priista que se llevará a cabo en la ciudad de Querétaro este viernes, donde se hará la ceremonia del cambio de la dirigencia priista, el diputado Miguel Pompa Corella mencionó que Beatriz Paredes se va con saldo positivo, tanto que en la Cámara de Diputados además de ser mayoría los priistas, a la bancada tricolor se han llegado a sumar diputados del PAN y PRD.

En contraparte, respecto de los militantes que han dejado el partido, dijo que se han ido porque la oposición les ha ofrecido cargos públicos, incluso candidaturas a gobiernos estatales.

Por otro lado, apuntó que del nuevo dirigente nacional espera que dinamice el partido y siga el mismo esquema de acercamiento con la gente, como lo hizo en su calidad de gobernador de Coahuila; donde se le observó accesible y cercano a la sociedad.

*Seguir los mismos pasos que Paredes: León Perea* □□□□ □□□□□□□□□□□□□□□□

## Paredes deja ánimo de triunfalismo

Escrito por Angélica Beltrán

Miércoles 02 de Marzo de 2011 22:46

---

En un rápido recuento de la gestión de Beatriz Paredes de 2007 a 2011 al frente del PRI, el diputado Marcos León Perea manifestó que no existe ninguna objeción respecto a su trabajo, ya que recuperó plazas como Zacatecas, Aguascalientes, Yucatán y Tlaxcala.

Y aunque se perdieron otras –dijo--, se reconoce en la gestión de Paredes Rangel un buen trabajo político, por la amplia comunicación que mantuvo con la militancia y por haber posicionado al partido como la primera fuerza política en el país.

Sobre la nueva dirigencia de Humberto Moreira, el legislador de Guaymas consideró que debe seguir los mismos pasos de Paredes Rangel respecto de mantener la comunicación abierta, así como el plan de unidad para poder llegar a buen fin al 2012.

Que lleve al PRI a primera fuerza en los congresos: Mariscales

El liderazgo de Beatriz Paredes recuperó la confianza y estabilidad del PRI, además de que reconstruyó a las diferentes organizaciones y sectores del partido con la sociedad civil, en un momento de debilitamiento del tricolor hacia fuera, apreció el diputado Onésimo Mariscales.

Apuntó que el trabajo de Beatriz Paredes llevó al PRI a ser la primera fuerza en la Cámara de Diputados, con lo cual el partido ha logrado incidir significativamente en el trabajo legislativo, como el haber impulsado frenar el gasto discrecional del gobierno federal.

De la nueva dirigencia, el legislador Mariscales dijo que espera que mantenga la fortaleza del PRI y siga abanderando las causas sociales y contribuya a aportar una nueva propuesta para darle rumbo al país.

Además, espera del coahuilense que este viernes tomará las riendas del partido tricolor hasta el 2015, que coloque al tricolor como la primera fuerza en la Cámara de Diputados y el Senado, y en los congresos locales.